



Communiqué de presse du SNES-FSU



Calendrier du bac 2021 : Blanquer recalé

Le Ministre de l'Éducation nationale a donné le calendrier du bac 2021 dans une interview au Figaro, relayée sur Twitter mardi 29 septembre à 22h15. Un symbole de la méthode ministérielle :

- annuler la concertation avec les organisations syndicales prévue mi septembre pour des « raisons d'agenda »
- communiquer via les médias avant d'informer les professeurs et leurs représentants, comme aux plus belles heures du confinement et du déconfinement
- annoncer un calendrier qui ne tient pas compte des réalités du terrain : comment organiser toutes les épreuves de spécialité en deux jours au regard du nombre de combinaisons possibles dans un lycée ? Des élèves avec un tiers temps pourraient composer près de 9h en une journée !
- Imposer des délais de correction intenable
- confirmer l'effacement du caractère national du baccalauréat en faisant disparaître les évaluations communes du calendrier, complètement laissées à l'initiative locale.

Sur le fond comme la forme, rien ne va. Le SNES-FSU dénonce des pratiques qui font bien peu de cas du dialogue social et du quotidien des personnels. Pour qui en doutait encore, le mépris est érigé en mode de gouvernance par le Ministre dans l'Éducation nationale.

Cette méthode et ce calendrier confirment que le projet est bien d'affaiblir le lycée et le bac par des réformes que le SNES-FSU continue de combattre.

Le SNES-FSU exige que le calendrier ne soit pas publié en l'état et une réunion d'urgence sur le calendrier du bac 2021.

A Paris, le 30/09/2020